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Aos 03 dias do mês de novembro de dois mil e vintee dois às dezenove horas, na Sala de Reuniões

da Câmara Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência

do Vereador Julio Cczar Percira, Vice-Presidente da Casa, devido a falta justificada da presidente

até o momento de início da reunião, que passou mal e estava no hospital estando presentes os

seguintes Vereadores: Guilherme de Souza Barros, João Batista Calil de Mendonça Neto, José

Roberto Rodrigues, Julio Cezar Pereira, Jurandyr Barbosa Neto, Marcio Faria Fialho, Sandra Maria

de Araújo Alves, Maria Helena Pereira Pires e Maria de Lourdes Silva e Silva. Após a declaração

de presença, o Presidente interino, em nome do povo de Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e

deu por iniciados os trabalhos da reunião ordinária, a começar por convidar o Vereador João Batista

Calil de Mendonça Neto para desvelar a imagem de Cristo. Após leitura e aprovação da Ata

030/2022, foram lidas as CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Oficio 505, 512 a S18 da

Secretaria Municipal de Obras. Nesse momento, a presidente Maria Helena Pereira Pires chegou

e justificou seu atraso, uma vez que estava no hospital; informou que não foi nada grave e que

estavabem para presidir areuniāão.CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS: Oficios 355 a
366/2022. Na ordem do dia, foram apreciados os Pedidos de Providência n's 224, 225, 226, 227 de

autoria dos Vereadores Julio Cezar Pereira, João Batista Calil de Mendonça Neto e Jurandyr

Barbosa Neto, os quais, após justificativa, foram aprovados por unanimidade. Em seguida, a

Vereadora Maria Helena aproveitou o assunto do pedido 227/2022 do Vereador Jurandyr, e

discorreu sobre o cemitério do Bom Jardim e o cemitério do Centro; foi procurada por moradores

que fizeram reclamações sobre a situação do local, que contém entulhose um muro necessitando

de conserto. Pede, portanto, que, caso não tenham providenciado melhorias para o Dia dos Finados,

realizem agora após a data. O Vereador João informou que esteve na Prefeitura e ao conversar com

o Chefe de Gabinete, Paulo Sergio, ficou combinado de fazer visitas a canis para fazer estudos sobre

valores a fim de realizar um projeto com este intuito. Além disso, informou que conversou sobre as

necessidades do cemitério no Município; foi informado que o Prefeito tem projetos para melhorias

no local e em 2023 começarão a colocá-las em prática. Sendo assim, informou da necessidade de

um novo cemitério na cidade e sugeriu que o Executivo começasse a procurar terrenos que se

adequassem, se colocando à disposição para ajudar na procura. O Vereador Julio informou que o

cemitério do Bom Jardim necessita de um aumento, pois está muito cheio e há necessidade de um

estacionamento, uma ye que nāo há possibilidade de chegar de carro na entrada do cemitério. O

Vereadgn Jurandyr sugriu que os Vereadores marcassem de visitar os cemitérios, tanto para análise
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de seu pedido, quanto para procura de terreno para o cemitério do Centro, assim como o Vereador

João sugeriu ao Chefe do Gabinete da Prefeitura. Em seguida, a presidente passou o Projeto de Lei

687/2022 que "Estima Reccita e Fixa a Despesa do Municipio de Teixeiras para o exercício

financeiro de 2023" para as Comissões analisarem. Nesse contexto, a Vereadora Sandra reiterou

um oficio do ano de 2021 em que foi solicitado a lista de funcionários concursados, contratados e

comissionados. Apesar de ter sido respondido por meio do Oficio 303/2021, não foram dadas

informações precisas, claras e objetivas acerca da relação de Professores Pl contratados. Além

disso, a Vereadora fez um pedido oral solicitando que o Executivo justifique o motivo pelo qual

mais de R$ 2.000.000,00 (dois milhões de reais) previstos na Lei Orçamentária para o exercício de

2023 paraa contratação temporária de servidor. Pede, também, que justifique o motivo pelo qual

está previsto mais ou menos R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais) na Lei Orçamentária para o

exercício de 2023 serem para a contratação temporária de servidores. A Vereadora justificou seu

pedido informando que já concurso vigente, logo, o Executivo deveria seguir a referida lista e evitar

um gasto exorbitante para os cofres públicos. Seguidamente, a Vereadora Maria de Lourdes fezo

uso da palavra para informar que um Projeto de sua autoria (Projeto de lei n° 604/2020), votado,

aprovadoe enviado ao Executivo por esta Casa, não foi sancionado. O projeto de lei dá nome a via

Pública no Bairro João Nicolau, nomeando a Rua A do Bairro para Rua Prefeito Chiquinho. No

projeto inicial, a Rua passava a denominar-se Rua Francisco Marcio, no entanto, como não foi

sancionada e irá passar novamente em Plenário, a Vereadora achou necessário modificar para

Prefeito Chiquinho, uma vez que a população o conhece por esse nome. 0 Senhor José Luzia do

Bairro Alice Baião fez o uso da palavra para discorrer sobre a falta de iluminação do Bairro Alice

Baião. Informou que a Construtora Chequer daria 12 caminhões de pedra para que o calçamento

chegasse até a Caixa D'água, condicionando esses 12 caminhões à colocação postes de luz. A

Construtora construiu em outro local, devido a demora na colocação do poste. A presidente

informou ao Senhor que realizou um pedido solicitando de 4 a 5 postes no referido bairro, enviado

ao Executivo por meio do Oficio 328/2022 no dia 28 de setembro do corrente ano. Sendo assim,

não havendo mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a

sessão ao convidar dMereador João Batista Calil de Mendonça Neto para velar a imagem de Cristo

e realizar as preces.d praxe. E, para constar, eu, João Batista Calil de Mendonça Neto, 1° Secretário,
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solicitei a digitação da presente ata que, lida e achada conforme, deverá ser assinada pelo Presidente,

Vice-Presidente, por mim, 1° Secretário e demais Vereadores. ***
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